



MOCIÓN QUE PRESENTA JOSÉ LÓPEZ MARTÍNEZ, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE “OBRAS DE REHABILITACIÓN INTEGRAL DE LA ESTACIÓN DE FERROCARRIL DE CARTAGENA”

El Pleno del Excelentísimo Ayuntamiento de Cartagena insta a la Alcaldía a requerir al Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) para que resuelva el concurso relativo a las “Obras de ejecución del proyecto de construcción para la rehabilitación integral de la estación de Cartagena” y que comiencen estas actuaciones sin más dilación.

En Cartagena, a 15 de septiembre de 2021.

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA–PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA